



# COMUNICADO

Lunes, 31 de marzo de 2025

Desde la **Junta Comunal de Parque Lefevre** reafirmamos nuestro compromiso con el bienestar y la recuperación de los espacios públicos para el beneficio de todos. Queremos brindar claridad sobre **la situación actual de la Cancha Sintética de Puente del Rey**, atendiendo las inquietudes que han surgido:

- La cancha fue entregada por la administración anterior en estado de deterioro, siendo utilizada por indigentes para acumular basura, quemar material de cables y extraer cobre y realizan necesidades fisiológicas en espacios públicos, lo que genera un problema de seguridad y salubridad en la comunidad.
- En nuestra intención de desarrollar un espacio deportivo digno para los residentes, en Consulta Ciudadana de noviembre de 2024, se presentó un proyecto para la intervención y mejora de la cancha, el cual fue aprobado.
- Durante el proceso de planificación del proyecto, en el Registro Público se encontró que la cancha aparece registrada con la **finca 64308-8709** a nombre de una empresa privada: **Contadora New Stand, S.A.**, lo cual es irregular al tratarse de una servidumbre hídrica. Por ello, hemos solicitado que la empresa se comunique con la Junta Comunal para esclarecer esta situación.
- Para evitar que la cancha siga siendo utilizada para otros fines, **NOS VEMOS EN LA OBLIGACIÓN DE CLAUSURAR TEMPORALMENTE LA MISMA** hasta que se resuelva la situación legal y podamos avanzar con el proyecto de recuperación.

Entendemos la preocupación de la comunidad y aseguramos que estamos tomando las acciones necesarias para solucionar esta situación de la manera más transparente posible. **Reiteramos nuestro compromiso con la defensa de los espacios públicos y la mejora de la calidad de vida de nuestros residentes.**

Para más información y actualizaciones, comunicarse por nuestros canales oficiales.